









CONTENIDOS

- Relaciones Exteriores
- EMPLEO Y ASUNTOS
 SOCIALES
- I+D+i
- Búsqueda de Socios
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

FOMENTO DE LA INVERSIÓN Y
PROMOCIÓN DE LAS
HABILIDADES EN LA
INDUSTRIA TEXTIL,
CONFECCIÓN, CUERO Y
CALZADO: BUENAS
PRÁCTICAS EN LAS REGIONES
EUROPEAS

El evento está dedicado al intercambio de puntos de vista sobre las iniciativas regionales dentro de la especialización inteligente del Plan de Inversiones de Juncker y el Proyecto para la cooperación sectorial sobre las capacidades existentes.

El público objetivo del evento incluye a las autoridades regionales y locales implicadas con fondos de la UE, así como partes interesadas en las industrias textiles, confección, cuero y calzado (es decir, empresas), asociaciones industriales, la investigación, la innovación y centros de educación.

Organiza: Comisión Europea

Fecha: 14.10.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

Reunión informal de los 27 jefes de Estado o de Gobierno el pasado viernes 16 de septiembre en Bratislava, Eslovaquia.

El pasado 16 de septiembre, los jefes de Estado o de Gobierno de los 27 Estados miembros de la UE se reunían en Bratislava. Con este encuentro se trató de hacer una reflexión política ante la situación crítica que atraviesa la UE, con el fin de dar impulso a nuevas reformas y al desarrollo de la UE con 27 países miembros.



Donald Tusk, Presidente del Consejo Europeo, dijo: "Bratislava es la primera cumbre en la que discutimos el futuro común de la UE de 27 Estados, sin Reino Unido. La decisión de los británicos de abandonar la UE, fue un momento triste para Europa, por lo que requiere un diagnóstico honesto. Hoy hemos tenido una discusión franca sobre las causas fundamentales de la actual situación política en Europa. El hecho de que millones de europeos se sienten inseguros, es real. La gente está preocupada, por lo que ve, ante la falta de control, y por los temores sobre migración y terrorismo. Y por último, pero no menos importante, sobre su futuro económico y social."

También Tusk, quiso felicitar al Presidente Juncker por sus excelentes iniciativas presentadas en el Parlamento Europeo la semana pasada, en el discurso del Estado de la Unión Europea. Durante la reunión de Bratislava se discutieron muchas de ellas, y afirmó que espera la cooperación de todas las instituciones para su aplicación.

Los objetivos discutidos y que marcan el plan de ruta a seguir por la UE tras esta cita son: los flujos migratorios para asegurar el pleno control de la frontera exterior y poder volver a Schengen; la intensificación del intercambio de información entre los servicios de seguridad de los Estados miembros como prioridad urgente para la lucha contra el terrorismo; el refuerzo de la cooperación de la UE sobre la seguridad exterior y defensa; fortalecimiento del mercado único e incrementar las inversiones; y, por último, salvaguardar la forma de vida para ofrecer mejores oportunidades para los jóvenes.

RELACIONES EXTERIORES

ANUNCIO DE LICITACIÓN: BÉLGICA-BRUSELAS: AGENDA DIGITAL DE EUROPA Y SILICON VALLEY (SMART 2016/1008)2016/S 180322104

El objetivo global del contrato de servicios consiste en fomentar el ecosistema de empresas emergentes de la Unión Europea, fortalecer la colaboración entre los ecosistemas de empresas emergentes en Europa y Silicon Valley, estimular la creación de redes de contacto y las oportunidades empresariales, potenciar los flujos de inversión hacia Europa, promover las perspectivas políticas de la Unión Europea en el ámbito de las empresas tecnológicas emergentes y la industria digital, v reunir información v aportaciones pertinentes para la formulación de políticas en la Unión Europea

Duración: 20 meses

Plazo: 20.10.2016.

Puede consultar el anuncio de la licitación <u>aquí</u>

ANUNCIO DE LICITACIÓN:
BÉLGICA-BERTRIX:
PRODUCTOS DE ORIGEN
ANIMAL, CARNE Y
PRODUCTOS CÁRNICOS
2016/S 180-323544

Productos de origen animal, carne y productos cárnicos.

Plazo: 08.11.2016 - 10:00H-

Puede consultar el anuncio de la licitación <u>aquí</u>

Las relaciones entre la UE y Siria

La Unión Europea es miembro de pleno derecho y participante activo del Grupo Internacional de Apoyo a Siria. Este grupo apoya el proceso liderado por Naciones Unidas, especialmente los esfuerzos del Enviado Especial de la ONU a Siria. El acuerdo anunciado por EEUU y Rusia el pasado 10 de septiembre sobre el cese de hostilidades en Siria ha sido muy bien recibido por el mencionado Grupo de Apoyo.

La reanudación de la lucha tras el acuerdo inicial de cese de hostilidades ha demostrado de nuevo que no puede haber una solución militar al conflicto y que la eliminación del DAESH o de cualquier otra entidad terrorista también pasa por una solución política de la guerra civil. Sólo un proceso político liderado por Siria puede llevar a una transición pacífica e inclusiva basada en los principios establecidos en el comunicado de Génova del 30 de junio de 2012. La Unión Europea, por su parte, está preparada para proporcionar apoyo a la estabilización y reconstrucción de Siria, una vez que la transición política haya comenzado.

El objetivo de la UE es apoyar el fin del conflicto sirio y permitir que sus ciudadanos puedan vivir en paz en su propio país. La última posición de la Unión al respecto fue la <u>Declaración de la Alta Representante en nombre de la UE sobre Siria y la situación en Alepo</u>, que tuvo lugar el pasado 18 de agosto de 2016, así como las <u>conclusiones del Consejo de Asuntos Exteriores</u> del 23 de mayo de 2016

La crisis siria se ha convertido en el peor desastre humanitario del mundo. La UE está liderando la respuesta internacional a la crisis siria, aportando más de 6.800 millones de euros procedentes de los Estados miembros y de la UE de manera colectiva en concepto de ayuda humanitaria, desarrollo y asistencia económica y a la estabilización.

EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES

El crecimiento anual de la mano de obra desciende en un 1.0 % en zona del euro en el segundo trimestre y un 1,4% en EU-28 en comparación con el primer trimestre.

Según <u>Eurostat</u>, <u>la Oficina Estadística de la Unión Europea</u>, los costes laborales por hora aumentaron un 1,0% en la zona euro (EA19) y un 1,4 % de la EU28 en el segundo trimestre de 2016, en comparación con el mismo trimestre del año anterior. En el primer trimestre de 2016, los costes laborales por hora aumentaron 1,6 % en ambas zonas.

Los dos componentes principales de los costes laborales son los salarios y sueldos y las compensaciones no salariales. En la zona del euro, los salarios y sueldos por hora trabajada crecieron en un 0,9 % y el componente no salarial del 1,4 %, en el segundo trimestre de 2016 en comparación con el mismo trimestre del año anterior.

En el primer trimestre de 2016, las tasas de variación interanual fueron de + 1,7 % y + 1,5 % respectivamente. En la EU-28, los salarios por hora y los salarios aumentaron un 1,3 % y el componente no salarial del 1,6 % en el segundo trimestre de 2016. En el primer trimestre de 2016, los cambios anuales fueron de + 1,6 % para ambos componentes

En el segundo trimestre de 2016 en comparación con el mismo trimestre del año anterior, los costes laborales por hora en la zona euro aumentaron en un 0,9% en industria, un 1,5 % en la construcción, un 0,9 % en el sector servicios y en un 1,1 % en la economía no comercial.

Respecto a los costes laborales por Estado miembro, en el segundo trimestre de 2016, los mayores incrementos anuales en los costes laborales por hora para el conjunto de la economía han sido registrados en Rumanía (+ 12,0 %) , Letonia (+ 9,5 %) , Bulgaria (+ 7,3 %) y Lituania (+ 6,6 %). Los mayores descensos se registraron en Finlandia (-2,0 %), Italia y Luxemburgo (ambos en un -1,1%). Respecto a la situación de España, aumentaron en un 0,4%.

l+D+i

FET- Datos abiertos

La Comisión Europea ha publicado los datos de la primera convocatoria abierta FET 2014-15

El programa abierto el Futuro y Tecnologías Emergentes (FET) apoya las primeras etapas de la

investigación científica, tecnológica y de innovación en torno a nuevas ideas para modernizar la tecnología.

Tras la publicación la semana pasada de la información relativa a la primera convocatoria abierta FET 2014-2015, podemos conocer datos como cuántos participantes ha tenido, qué tipo de proyectos recibieron fondos o cuál fue la participación de las PYMEs, entre otros.

Tras las primeras evaluaciones, los resultados fueron 2104 propuestas elegibles, de las cuáles fueron aceptadas 46. La UE destinó para estos proyectos un total de 156.7 millones de euros y España ha sido el cuarto beneficiario de estas ayudas de la toda la UE.

De los proyectos elegidos un 55% fueron para centros de educación secundaria y superior, un 27% para centros de investigación y un 13% para PYMEs. Éstos son interdisplinarios entre los que destacaron en su mayoría los proyectos de biología, ciencias de la información e ingeniería, física y química.

Cada proyecto ha recibido una media de 3.4 millones de euros, tenido una media de 7 socios participantes y con una duración media de 41 meses.

Búsqueda de socios

ERASMUS +: Propuesta de Proyecto "Strategic partnerships in the field of youth"

La Universidad de Economía y WSEI Innovación situada en Lublin (Polonia) busca socios para un proyecto dentro del Programa Erarmus+. El proyecto tendrá como objetivo la formación de una actitud más proactiva de los jóvenes, animándoles a participar en las actividades realizadas de autogobierno y de la comunidad local.

Fecha límite para presentar solicitudes: 01.02.2017

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016. Todos los derechos reservados.

Suscribirse | Modificar subscripción | Cancelar suscripción

Rue d'Arlon, 25 1050 Bruselas (Bélgica) Tel.: +32 (0)2.234.61.63 Fax: + 32 (0)2.234.61.71 e-mail: <u>comunicacion@junta-andalucia.org</u> <u>Página web de la Delegación</u>



European Year of Development 2015



